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参选港姐入行，一路从配角演到主角，对胡杏儿来说，2011年有着特
别的意义：她凭借《万凰之王》和《怒火街头》击败各大热门人物，拿下TVB
三料视后（我最喜爱的电视女角色、非凡风采女艺员、最佳女主角），在
台上也首度公开与黄宗泽的7年地下恋情，获得了全场喊“结婚”的祝
福。而这次携手出演央视大剧《跑马场》，也首开了她和黄宗泽内地
戏“情侣档”的先河。

TVB片酬低？ 有些事不能用钱衡量
新京报：《跑马场》是黄

宗泽首次拍内地戏，而你已经
是第三部了。有人说你俩事
业女强男弱，你怎么看？

胡杏儿：我不太赞同。
我只是运气好罢了。在我
眼里，他一直都是最棒的，
他这么多年的努力和成就，
大家应该都能看到。一个
人的成功其实很难自己决
定，每个人都想成名、得奖，
名额就那么几个，谁能猜到
下一个是不是自己？做艺
人，有时除了努力，还要有
一点运气。

另外，我觉得相爱的人
不会在意谁强谁弱，只会在
意你过得好不好，每天开不
开心。你所取得的每一点成
绩其实都有他的份。

新京报：TVB的培训班

培养了大批优秀演员，但像
林保怡、佘诗曼、蔡少芬这
种昔日伙伴，现在纷纷把重
头放在了内地，只跟 TVB
签“部头约”（无底薪，按剧
集签约），这是不是 TVB 衰
退的一种表现？

胡杏儿：不会啊，旧的
人不走或者不退下来，也不
会有新的人啊。他们当时
也是因为之前的前辈退下
来了，才会有他们吧。这是
生生不息的状况吧。

新京报：你为什么坚守
了这么多年没有离开？

胡杏儿：可能我比较懒
吧，我是那种呆在一个地方
就不愿意动的人。作为艺
人，公司安排接什么戏有时
是没得选的，这里面可能有
不开心的时候，我也是这么

过来的，只
是 我 运 气 不
错，几部戏都遇到了
好的对手、好的剧本。我
对TVB是有感情的，无论发
展好坏，人都不能忘本。可以
说，没有TVB，就没有我的今
天。这一点我永远不会忘。
如果可以，我会继续呆下去。

新京报：都说 TVB 片
酬很低、要求苛刻，一签就
签 10 年 20 年，你觉得这是
留不住人才的原因吗？

胡杏儿：有些事情不能
只用钱来衡量吧。毕竟在
香港工作是在自己的家工作
嘛，而且TVB是一个很大的
学校，学到的东西是这个学
校给的。其实大家都很乐意
在 TVB 拍戏，这是一种“娘
家”的感觉吧。

新京报：去年TVB台庆
颁奖礼上你才高调示爱，为
什么克制了这么多年？

胡杏儿：这是我的性
格，也是我做事的方法。大
家可能以为我是个活泼、开
朗的人，其实我算是个消
极的危机主义者，平时的
我就是简单、悲观、低调，
有点宅。做这行很辛苦，很
多东西要先压在心里，不能
像普通人一样很自由地释
放，我相信很多艺人都会有
我这种“克制”。学会自我控

制，可能会让自己离成功更
近一点。

新京报：怎么想到在那
天公开的？

胡杏儿：毕竟已经七年
了。我也不知道为什么那
天我特别激动，一想到他的
陪伴与帮助，我就想哭。我
觉得我们太不容易了，他更
不容易。再加上那天得了
奖，我就借着气氛，喜上加
喜吧。是该让大家知道了，
总有一天要公开，说了其实
也没什么。

新京报：你觉得黄宗泽
什么地方最吸引你？

胡杏儿：他很乐观，天
天都很开心的样子，我特别
喜欢这一点。我是挺悲观
的人，要是他也悲观，那两
人就痛苦了。

虽然经常不在一起拍
戏，但两人相爱并非一定要
天天腻在一起，只要心里有
对方，无论在哪儿都没有问
题。七年时间确实也不算
短了，没有包容，是坚持不
下来的。

为何藏情七年？ 做这行，很多东西要压在心里

《跑马场》央视落幕；回应争议，谈与黄宗泽感情

胡杏儿

我会继续呆在TVB

去年 12 月，胡杏儿
在TVB台庆颁奖礼上领
奖时说，有个人一直对她
很严厉，之前此人曾跟记
者说，在胡杏儿领奖时他
会去厕所。此时镜头对
着黄宗泽，他并没有去厕
所。胡杏儿说：“我知道
自己有很多缺点，好难
顶”，然后望着黄宗泽方
向说：“但你也有很多缺
点，你也很难顶。”黄宗泽
忍不住跟着笑起来，胡杏
儿继续说：“我希望我们
一路顶住。”全场观众纷
纷起哄喊“结婚”。以这
份“厕所宣言”，两人终于
公开了情侣关系（上图）。

■“厕所宣言”
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